

CIRCUITO INTERIOR

NO HAY PLAZO que no se cumpla... ni viernes de semáforo que no se llegue.

CUENTAN que el lado político del Gobierno propuso hace unos días que se anunciara para la próxima semana una especie de color de transición. Algo así como un "rojanjo": rojo en teoría, naranja en la práctica.

PERO la parte médica de la CDMX pidió reconsiderarlo, pues aunque la pandemia redujo su velocidad, no quiere decir que se haya detenido. Cosa de ver que ayer el aumento de decesos de un día a otro fue otra vez de más de 300, cuando ya no pasaba de los 150.

HOY SE sabrá si los argumentos fueron más convincentes que las cifras... o todo lo contrario.

...

POR CIERTO, otro sector que alzará la voz en estos días es el de las guarderías privadas.

AUNQUE se le consideró esencial, cuentan que en la Ciudad no les han permitido abrir, que -hablando de tonos extraños- les ha tocado puro "¡verdojo!".

...

VAYA que 2021 está decidido a sorprender. En enero se batió récord con un decomiso accidental de 557 kilos de cocaína. Pues apenas empieza febrero y ahora se aseguraron 800 tras una investigación conjunta.

Y NO, no son del mismo cártel. Dicen que esta vez los envoltorios tienen logos alusivos a una marca automotriz, señal que apunta al norte y no al occidente, como la ocasión anterior.

